
Stadt Halle (Saale) 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 62. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des  Ausschusses für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der  VOB, VOL 
und HOAI am 23.08.2007  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
Ort:    Ratshof, Marktplatz 1, Zimmer 107 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:40 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

Anwesend sind:  
 
Herr Joachim Geuther CDU  
Herr Frank Sänger CDU  
Herrn Gernot Töpper CDU  
Herr Uwe Heft DIE LINKE  
Frau Frigga Schlüter-Gerboth DIE LINKE  
Herr Gottfried Koehn SPD  
Herr Johannes Krause SPD  
Frau Sabine Wolff NEUES 
FORUM 

 

Frau Elke Schwabe WIR. FÜR 
HALLE. 

 

Herr Dr. Thomas Pohlack BG  
Frau Antje Prautzsch Verw  
Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw  
Herr Heinz Maluch GRAUE  
Frau Ute Haupt DIE LINKE Vertreterin für Frau Godau 
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Entschuldigt fehlen:  
 
Frau Franziska Godau DIE LINKE vertreten durch Frau Haupt 
Herr Tom Wolter MitBürger  
 
 
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift vom 02.08.2007 
  
 4.  Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
 5.  Vorlagen 
  
 5.1.  Baubeschluss Umgestaltung der Neustädter Passage im Stadtteilzentrum Halle- 

Neustadt,   
2. Bauabschnitt, Teil Freianlage 
Vorlage: IV/2007/06561 

  
 6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  Anfragen von Stadträten 
  
 8.  Beantwortung von Anfragen 
  
 9.  Anregungen 
  
 10.  Mitteilungen 
  
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

  
Der Vorsitzende, Herr Krause, eröffnet die Sitzung. Er stellt die Beschlussfähigkeit sowie die 
ordnungsgemäße Ladung fest. 
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zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

  
Herr Krause informiert die anwesenden Stadträte, dass ab dieser Sitzung noch ein 
zusätzlicher Tagesordnungspunkt aufgenommen wird: TOP 4: Bekanntgabe der in 
nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse. 
 
 
Abstimmungsergebnis:   
 
10 Ja-Stimmen 
  0 Nein-Stimmen 
  0 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
 
Beschluss:   
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
 

 

zu 3 Genehmigung der Niederschrift vom 02.08.2007 

_________________________________________________________________________________ 

 
Abstimmungsergebnis:   
 
7 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
3 Enthaltungen 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
Beschluss:   
 
Der Niederschrift vom 02.08.2007 wird zugestimmt. 
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zu 4 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung g efassten Beschlüsse 

_________________________________________________________________________________ 

 
TOP 3.1: Vergabeausschuss: FB 66-B-14/ 2007, Stadt Halle (Saale) - Lieferung und 
Installation eines Datenservers im Rahmen des Forschungsprojektes MOSAIQUE 
 
Der Vergabeausschuss hat beschlossen, den Zuschlag zu erteilen.  
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
 
zu 5 Vorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

 

zu 5.1 Baubeschluss Umgestaltung der Neustädter Pas sage im 
Stadtteilzentrum Halle- Neustadt,   
2. Bauabschnitt, Teil Freianlage 
Vorlage: IV/2007/06561 

_________________________________________________________________________________ 

  
Die Vorlage vertreten Frau Harlos und Herr Wagner vom Fachbereich Tiefbau / 
Straßenverkehr. 
 
Herr Koehn fragt an, wie ein Rollstuhlfahrer zu der Drogeriemarktkette „Rossmann“ gelangt. 
 
Herr Wagner erklärt, der Rollstuhlfahrer müsse bis zur westlichen Kante und von dort retour 
fahren. 
 
Auf die Anfrage von Frau Haupt hinsichtlich des Geländers im Rahmen der Prüfung zur 
Kinderfreundlichkeit antwortet Frau Harlos, dass an der Stelle, wo eine hohe Gefahr für 
Kinder besteht (der Höhensprung ist hier sehr hoch), die Geländer angebracht werden.  
 
 

 

 Abstimmungsergebnis:   
 
10 Ja-Stimmen 
  0  Nein-Stimmen 
  0  Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
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 Beschluss:   
 
1. Der Ausschuss für städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach VOB, VOL und 

HOAI beschließt die Durchführung der Umgestaltung der Freifläche des 2. 
Bauabschnittes der Neustädter Passage. 

2. Bei einer absehbaren Kostenerhöhung von über 10 % ist unverzüglich ein modifizierter 
Baubeschluss einzuholen. 

 

zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:   

 
Es liegen keine Anträge vor. 
 

 

zu 7 Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

  
Schriftliche Anfrage von Herrn Koehn: 
Inwieweit stimmt es, dass eine zeitweilige Sperrung der Rossbachstrasse angedacht ist? 
 
„Sofern es sich um eine halbseitige Sperrung aufgrund von Verlegung von Telekomkabeln 
an der Ecke Dieselstraße in Höhe einer Fußgängerampel handelt – diese Sperrung existiert 
seit einigen Tagen.“ 
 
Herr Geuther teilt mit, dass die Bahnunterführung am Eingang der Regensburger Straße neu 
ist. Hierzu möchte er wissen, welche Pläne es für Radfahrer und Fußgänger gibt. 
 
Weiterhin informiert er, dass im Zuge der Bauarbeiten in der Chemiestraße Einmündung 
Eisenbahnstraße der Fußweg vergessen wurde. Wann wird er fertiggestellt? 
 
Herr Maluch informiert, dass die Verstopfung in der Beesener Straße behoben wurde. 
Weiterhin fragt er an, ob der Verkauf des Psychiatrischen Krankenhauses über eine 
öffentliche Ausschreibung erfolgt. Ist diese Pflicht? 
 
Herr Krause ergänzt, dass diese Anfrage im Hauptausschuss gestellt werden sollte. 
 
Herr Krause fragt an, unter welchen Voraussetzungen machen ihre Mitarbeiter des 
Ordnungsamtes ihre Tätigkeit in Bezug auf den ruhenden Verkehr. Es kann seiner Meinung 
nach nicht sein, dass die Mitarbeiter „wild parken“, wenn sie Kontrollen durchführen. Gibt es 
eine Grundlage? 
 
Ab 17.10 Uhr nimmt Herr Dr. Pohlack an der Beratung teil. 
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zu 8 Beantwortung von Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:   

 
keine 
 

 

zu 9 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

  
Frau Schwabe möchte wissen, ob bei der Eröffnung der Fährstraße für den Parkplatz auch 
ein Infopoint vorgesehen ist, damit die Besucher der Stadt wissen, wo sie Parkmöglichkeiten 
finden. 

 

zu 10 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:   

 
keine 
 
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 24.04.08 

 

__________________________   ____________________________ 
Johannes Krause     S. Voigt-Kremal 
Vorsitzender des     Protokollführerin 
Ausschusses 


